

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. P UMUR 34 TAHUN MULTIPARA DI PUSKESMAS KASIHAN 1 BANTUL YOGYAKARTA

Siti Nurazizah<sup>1</sup>, Liberty Barokah<sup>2</sup>

## RINGKASAN

Asuhan kebidanan berkesinambungan (*continuity of care*) merupakan asuhan kebidanan yang dimulai sejak hamil, bersalin, nifas, neonatus, hingga ibu memutuskan untuk ber-KB yang bertujuan untuk memantau dan mendeteksi kemungkinan adanya komplikasi yang menyertai ibu dan bayi. Tujuan penyusunan Laporan Tugas Akhir memberikan asuhan kebidanan yang berkelanjutan dan melakukan pendokumentasian SOAP pada ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus menggunakan manajemen kebidanan yang dilakukan di Puskesmas Kasihan 1 Bantul. Asuhan diberikan saat ibu berkunjung ke tenaga kesehatan atau melakukan kunjungan rumah.

Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny. P dimulai dari Januari hingga April saat usia kehamilan 33 minggu 5 hari, bersalin, nifas, dan neonatus. Ny. P melakukan kunjungan kehamilan sebanyak 4 kali, persalinan di RS Griya Mahardika, nifas 2 kali, dan kunjungan neonatus 3 kali. Selama kehamilan Ny. P mempunyai keluhan mudah lelah, pegal, dan sering BAK. Penulis melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan. Persalinan secara SC dengan indikasi PEB, bayi lahir tanggal 12 Maret 2018 pukul 22.31 WIB dengan jenis kelamin laki-laki, menangis kuat, tonus otot baik, warna kulit kemerahan, BB 2990 gram, PB 48,5 cm. Pada masa nifas Ny. P mengeluh puting susu lecet, penulis melakukan *massase* payudara untuk melancarkan sirkulasi darah, mencegah tersumbatnya saluran ASI serta mengajarkan teknik menyusui yang baik dan benar sehingga keluhan Ny. P dapat berkurang. Ny. P memutuskan menggunakan KB suntik. Asuhan Kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah dan kesenjangan antara teori dan fakta.

Asuhan kebidanan berkesinambungan yang dilakukan pada Ny. P sejak hamil, bersalin, nifas, dan neonatus didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal serta tidak ada penyulit yang menyertai. Diharapkan bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan selalu menerapkan manajemen kebidanan sehingga dapat meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Pembimbing Laporan Tugas Akhir Program Studi Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta